

NYARIOS

Dandim Surabaya Utara Dampingi Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Lakukan Pengecekan Pasukan

Wanto - SURABAYA.NYARIOS.COM

Dec 21, 2023 - 19:10



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Dampingi Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P. Lakukan Pemeriksaan Pasukan Saat Pelaksanaan Apel Gelar Pengamanan VVIP

Surabaya, - Dalam rangka kunjungan kerja Wakil Presiden RI beserta ibu Wury Ma'aruf Amin di wilayah Surabaya, Kodim 0830/Surabaya Utara ikuti kegiatan Apel Gelar Pasukan pengamanan VVIP di lapangan A. Yani Makodam V/Brawijaya Jl. Raden Wijaya No. 1, Sawunggaling Kecamatan Wonokromo, Kamis (21/12).

Apel gelar ini dipimpin langsung oleh Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI

Yusman Madayun, S.I.P. Selaku Dansatgas Pamwil dan diikuti oleh seluruh pasukan yang terlibat pengamanan meliputi unsur TNI AD, Polda Jatim, Polrestabes Surabaya dan unsur Instansi Terkait.

Rencana kunjungan Wakil Presiden RI dan ibu Hj. Wury Ma'aruf Amin beserta rombongan dilaksanakan pada tanggal 22-23 Desember 2023 dalam rangka Pelantikan dan Rapat kerja di Universitas Negeri Surabaya.

Dalam amanatnya Danrem menyampaikan, bahwa Apel Gelar Pasukan dalam rangka kesiapan pengamanan VVIP kunjungan kerja Wakil Presiden RI memiliki makna sangat penting sebagai salah satu bentuk sederhana untuk mengukur kesiapan satuan dalam melaksanakan tugas-tugas sebagai bagian integral satuan.

"Pahami dan kuasai Prosedur tetap pengamanan VVIP sesuai tugas dan tanggung jawab masing-masing, jangan lengah dan tingkatkan kepekaan terhadap segala kemungkinan yang dapat dimanfaatkan oleh pihak lain" terangnya.

"Jangan ragu dalam bertindak dan tingkatkan koordinasi secara optimal dengan seluruh unsur terkait dalam tugas pengamanan" imbuhnya.

Usai pelaksanaan Apel Gelar, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. selaku Dansubsatgas Pengamanan Rute memberikan briefing kepada anggota. Beliau menegaskan, "Kali ini kita mendapat amanah dalam kunjungan Wakil Presiden beserta rombongan, mari kita laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya. Jangan lengah lakukan Standart Operasional dan Prosedur (SOP) Pengamanan serta tetap jaga kesehatan dan keselamatan saat perpindahan tempat.", pungkas Dandim.